

Aktuelle Neurologie

- S35 Die teratogenen Nebenwirkungen der Valproinsäure: Neue Testsysteme und neue Hypothesen zum möglichen molekularen Mechanismus
Alfonso Lampen, Heinz Nau
- S37 Teratogenität von Antiepileptika: Große und kleine Fehlbildungen
Barbara Tettenborn
- S40 Teratogenität von Antiepileptika: Subtile und verzögerte Entwicklungsstörungen
Sabine Koch, K. Titze, H.-C. Steinhausen, Ulrike Lehmkühl, Hellgard Rauh
- S44 Aufruf zur Teilnahme an einer Studie zum teratogenen Risiko von Antiepileptika
Bettina Schmitz
- S45 Praxisbesonderheiten im Rahmen der Richtgrößenprüfung
Eghard Teichmann
- S47 Arzneimittelsicherheit: Die Rolle der Zulassungsbehörde
Hans-Joachim Meencke
- S50 Welche Rolle spielen Meldungen zu UAW von Antiepileptika im deutschen Spontanerfassungssystem?
Bruno Müller-Oerlinghausen
- S54 AMSP – ein Modell zur Verbesserung der Arzneimittelsicherheit für die Epileptologie?
Lutz G. Schmidt, Renate Grohmann
- S58 Sicherheit von Antiepileptika bei Kindern – Ein vernachlässigtes Thema?
Ulrich Brandl
- S35 Teratogenic Effects of Valproate – New Systems of Testing and New Hypotheses of Possible Molecular Mechanisms
Alfonso Lampen, Heinz Nau
- S37 Teratogenicity of Antiepileptic Drugs: Major and Minor Malformations
Barbara Tettenborn
- S40 Teratogenicity of Antiepileptic Drugs: Subtle and Delayed Developmental Disorders
Sabine Koch, K. Titze, H.-C. Steinhausen, Ulrike Lehmkühl, Hellgard Rauh
- S44 EURAP: European Registry of Antiepileptic Drugs and Pregnancy
Bettina Schmitz
- S45 Costs of Anticonvulsants – Good Prescribing Despite Budgetary Restrictions
Eghard Teichmann
- S47 Drug Safety: The Role of Regulatory Authorities
Hans-Joachim Meencke
- S50 The Role of Spontaneous Reports of Side Effects Induced by Antiepileptic Drugs in Germany
Bruno Müller-Oerlinghausen
- S54 AMSP – A Model for Improved Drug Safety in Epileptology?
Lutz G. Schmidt, Renate Grohmann
- S58 Antiepileptic Drug Safety in Childhood – A Neglected Problem?
Ulrich Brandl